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La delibera Cipe che reca il finanziamento di 1 milione 
di euro per la messa in sicurezza e la riqualificazione 
del pontile è stata pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale.
A ufficializzare la notizia è il sindaco di Roseto Saba-
tino Di Girolamo che ha molto pungolato la Regione 
Abruzzo su questo progetto.

Preciso che il Comune ha ricevuto due proposte in 
merito, una protocollata il 7 Agosto da parte della Pro 
Loco di Roseto ; la seconda protocollata solo il 9 Ago-
sto, nella tardissima mattinata, da parte di un pirotecni-
co incaricato da alcuni operatori balneari e commerciali 
della zona nord del lungomare.

I lavori sono stati ultimati durante la notte quando la 
draga della ditta Imar di Termoli ha scaricato per circa 
9 ore, ininterrottamente, il materiale prelevato a circa 
200 metri al largo della costa colognese. 

La Guardia di Finanza di Giulianova ha svolto inter-
venti a tappeto nell’area costiera al fine di contrastare il 
fenomeno dell’evasione fiscale, correlata agli affitti in 
nero, che aumentano nel periodo estivo nei principali 
centri balneari della costa teramana.

Abbiamo scelto lo slogan giusto per sottolineare che la 
nostra squadra si avvia ad iniziare una nuova avventu-
ra nel campionato nazionale di A/2 con tanta voglia e 
determinazione per continuare a portare sempre più in 
alto il vessillo e l’immagine della città ai massimi livel-
lo del basket nazionale. 

Affitti in nero sulla costa teramana

Cologna Spiaggia, terminati i lavori di ripascimento

Roseto, in arrivo 1milione di euro 
per la riqualificazione del pontile

Il sindaco: IL PUNTO SUI FUOCHI DI ARTIFICIO

“Si riparte con entusiasmo” queste le
parole del presidente Antonio Norante
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AttuAlitA’

Duemila euro è quanto il Comune di Roseto ha rispar-
miato, rispetto al centro siciliano di Petrosino, per il 
concerto di Roy Paci previsto per Ferragosto.

Così l’assessore Carmelita Bruscia replica alla con-
sigliera di LeU, Rosaria Ciancaione, precisando che 
l’amministrazione rosetana ha speso sì 25mila euro, 
mentre quella siciliana poco più di 27 come si evince 
da due delibere pubblicate sull’albo pretorio.

Quindi un risparmio di 2128 euro, secondo l’assesso-
re rosetana, e nessuna spesa in più (8mila euro) come 
annunciata dalla Capogruppo di LeU.

L’assessore ha precisato che l’intera spesa (25.620 per 
il concerto di Ferragosto) è stata coperta con le entrate 
della tassa di soggiorno.

Bruscia: “per il concerto di Roy Paci abbiamo 
pagato meno del Comune di Petrosino”

Numero 29
12 agosto 2018
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vati degli stalli che però restringono 
notevolmente la carreggiata, ren-
dendo poco agevole per il disabile 
l’uscita dalla propria auto”. 
Secondo Azione Politica Roseto, 
“questa disattenzione si somma ai 
disagi per la pista ciclabile in co-
struzione - in piena stagione turisti-
ca – Talmente è inefficiente e illogi-
ca l’opera che a Cologna Spiaggia 
sono già accaduti incidenti, con 
tanto di impossibilità di transito 
per l’ambulanza che non ha avuto 
abbastanza spazio per entrare nella 
carreggiata e prestare soccorso”. 
Non è diversa la situazione a Ro-
seto, dove “ci sarà da capire come 
funzionerà il senso unico di via 
Nazario Sauro, di cui si mormora 
la progettualità, sebbene la via sia 
troppo stretta per i pullman. 
Come se tutto ciò non fosse suffi-
ciente, aggiungiamo che invece di 
porre rimedi seri, validi e definiti-
vi, l’Amministrazione è impegnata 

in dissertazioni tragicomiche sullo 
stato di dissesto del manto stradale: 
sarebbe responsabilità del residente 
evitare buche che sono note, trala-
sciando la responsabilità (quella 
vera) degli amministratori ovvero 
di garantire fruibilità ed accessi a 
norma, secondo la legge e secondo 
il buon senso. 
Del resto l’Amministrazione mo-
stra coerenza, avendo bocciato 
mesi fa un Piano Asfalti, proposto 
dall’opposizione, che era doveroso 
considerare ed attuare. 
Non ci resta che piangere, citando 
il film, prendere più caffè per non 
dormire, evitare le buche ed atten-
dere fiduciosi le prossime elezioni 
comunali – concludono - Ma nel 
frattempo noi di Azione Politica 
Roseto non resteremo in silenzio e 
continueremo a denunciare a gran 
voce le criticità del territorio, rac-
cogliendo le istanze dei rosetani”.

“A Roseto i disabili non riescono a 
parcheggiare negli stalli riservati. 
La situazione peggiore a Cologna 
Spiaggia “
Questa in sintesi il comunicato di 
Azione Politica Roseto. “Ancora 
una volta, ci troviamo costretti a 
evidenziare come le più elementa-
ri esigenze di tutela dei cittadini, 
soprattutto di quelli meno fortuna-
ti, continuino ad essere disattese”: 
è questa la denuncia del circolo di 
Azione Politica di Roseto.
“Abbiamo già manifestato preoc-
cupazione e malessere per la si-
tuazione critica dei parcheggi, di 
fatto poco funzionali e quasi inac-
cessibili per i disabili – continuano 
dal circolo - La situazione è anche 
peggiorata specie nella frazione di 
Cologna Spiaggia. 
L’Amministrazione, sorda e cieca, 
si è ben guardata dal trovare una 
soluzione, limitandosi a mettere la 
cosiddetta “pezza”: sono stati rica-

Roseto e la situazione posteggio disabili

Numero 29
12 agosto 2018



5

AttuAlitA’
Cologna Spiaggia, terminati i lavori di ripascimento

Riaperta e percorribile  la provincia-
le 22/E che da Mosciano Sant’An-
gelo (rotatoria al termine della Tera-
mo-Mare) sale a Cologna Paese. 
Ricordiamo che la via è stata inter-
detta al traffico per consentire i la-
vori di sistemazione dell’asfalto: il 
cantiere rimane aperto per comple-
tare l’intervento e realizzare la se-
gnaletica ma la provincia in un co-
municato spiega che la via è tornata 
percorribile.

Numero 29
12 agosto 2018

Quasi 10mila metri cubi di arenile, 
il doppio rispetto al progetto origi-
nario. 

E’ il quantitativo di sabbia utilizza-
ta per il ripascimento morbido sul 
litorale di Cologna Spiaggia, lungo 
un tratto di circa 300 metri compre-
so tra il camping Nino e l’agricam-
ping Albachiara.

I lavori sono stati ultimati durante 
la notte quando la draga della ditta 
Imar di Termoli ha scaricato per cir-
ca 9 ore, ininterrottamente, il mate-
riale prelevato a circa 200 metri al 
largo della costa colognese. 

Un intervento che ha permesso di 
ridisegnale la linea di costa, di re-
stituire tra 13 e 15 metri di spiaggia 
fronte mare. 

Un’operazione che andava fatta pri-

ma dell’inizio della stagione estiva.

Ma i tempi burocratici legati alle 
gare d’appalto indette dalla Regio-
ne hanno purtroppo fatto slittare di 
alcune settimane le opere, almeno 
per quanto riguarda Cologna Spiag-
gia, ultima località interessata dal 
ripascimento morbido.

Intanto, dalla direzione regionale 
per le opere marittime hanno fatto 
sapere che è in programma un in-
tervento più consistente che riguar-
da il consolidamento delle barriere 
frangiflutti esistenti verranno rial-
zate e rafforzate. 

I lavori verranno eseguiti prima 
della prossima stagione estiva.

Fosso Corno: la provinciale riaperta al traffico
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Cologna Spiaggia, ciclabile con biscotti e birilli

L’hanno ribattezzata la pista cicla-
bile “arlecchino” perché in circa 
due chilometri presenta situazioni 
differenti l’una dall’altra.

Note le polemiche sui “biscottoni” 
che delimitano la carreggiata ri-
spetto al tracciato ciclabile, presenti 
in via Bozzino e nel tratto di lun-
gomare sino all’altezza di via della 
Stazione. 

Ma sul lato sud del lungomare, 
tra via della Stazione e la rotonda, 
all’altezza della zona di alaggio 
delle imbarcazioni, il percorso ci-
clabile è stato delimitato con una 
serie di birilli fissati sull’asfalto con 
dei piastroni tinti di giallo.

Sicuramente molto meglio rispetto 
ai “biscottoni” in cemento larghi 50 

centimetri e alti 20 centimetri. 

Ma in molti si sono chiesti perché 
tale soluzione non è stata adottata 
anche per il tratto centrale del lun-
gomare, quello appunto compreso 
tra via della Stazione e via Bozzi-
no? 

Appena due chilometri di pista ci-
clabile, se si considera anche il trat-
to di via degli Acquaviva, che pre-
sentano situazioni completamente 
diverse l’una dall’altra. In via degli 
Acquaviva poi i lavori sono incom-
pleti.

C’è poi il tratto che si immette nella 
Riserva Naturale del Borsacchio. 

E’ stato realizzato utilizzando della 
ghiaia compatta. 

Un percorso che però è difficile da 
affrontare per chi si sposta su una 
city bike, ovvero bici da passeggio, 
le tradizionali bici olandesi.

Intanto sono state rattoppate le bu-
che presenti lungo il percorso cicla-
bile sul lungomare. 

Mentre succede anche che il condu-
cente di una station vagon durante 
la manovra di uscita dall’Agricam-
ping Albachiara per immettersi su 
via Bozzino ha preso in pieno uno 
dei “biscottoni” con l’auto che è 
letteralmente salita con la parte sot-
tostante del motore su uno dei deli-
mitatori.

 Ci sono volute 4 persone per ripor-
tare la vettura sul livello stradale.
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Roseto, in arrivo 1milione di euro 
per la riqualificazione del pontile
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La delibera Cipe che reca il finan-
ziamento di 1 milione di euro per la 
messa in sicurezza e la riqualifica-
zione del pontile è stata pubblicato 
sulla Gazzetta Ufficiale.

A ufficializzarlo è il sindaco di Ro-
seto Sabatino Di Girolamo che ha 
molto pungolato la Regione Abruz-
zo su questo progetto, così come su 
altri temi importanti, affinché Ro-
seto potesse contare su una cifra in 
grado di restituire nuova bellezza a 
un’infrastruttura simbolo del turi-
smo della città.

“Il finanziamento ha ricevuto il via 
libera della Corte dei Conti e del 
Ministero dell’Economia e delle 
Finanze – spiega il sindaco Di Gi-
rolamo – e con la pubblicazione in 
Gazzetta Ufficiale possiamo ritene-
re compiuto l’iter amministrativo 
preliminare oltre che dimostrare la 
certezza di questi fondi fugando le 
perplessità degli scettici della pri-
ma ora. 

Il Comune di Roseto può contare 
su fondi certi e concreti e di que-
sto – ha spiegato il sindaco – non 
possiamo che ringraziare la Regio-
ne Abruzzo e il presidente Luciano 
D’Alfonso per aver tenuto fede agli 
impegni assunti con l’amministra-
zione comunale. 
Impegni mantenuti sia sul pontile, 

ma anche su questioni ‘sensibili’ 
come lo sviluppo dell’autoporto e 
la cessione dello Iat e del Lido la 
Lucciola. 

Temi che dimostrano l’importanza 
della filiera istituzionale e politica 
con l’Emiciclo e che hanno avuto 
bisogno di quel necessario momen-
to di approfondimento amministra-
tivo per consentire a ciascuno di 
loro di avere le gambe per cammi-
nare”. 
Proprio come il pontile.

Su questo aspetto è molto chiaro 
il consigliere comunale Peppe Di 
Sante, presidente della Commis-
sione urbanistica, nonché ispiratore 
del progetto preliminare esistente: 
“Lavoreremo in tempi stretti per re-
digere a stretto giro il progetto ese-
cutivo del pontile e bandire la gara. 

E’ chiaro però che il progetto dovrà 
tenere conto del finanziamento con-
cesso evitando lavori che rischie-
rebbero di farci sforare da quel mi-
lione di euro messo a disposizione e 
che rischierebbero di trasformare il 
pontile in una incompiuta. 

Questo – ha detto Di Sante – non lo 
vogliamo. 

Il nuovo e riqualificato pontile sarà 
realtà entro la fine dell’amministra-
zione Di Girolamo. 

Per cui sarà mia premura vigilare 
sui tempi e sull’aderenza del pro-
getto ai fondi che avremo a dispo-
sizione in modo da procedere spe-
diti e riconsegnare ai rosetani e agli 
operatori turistici un pontile di cui 
esserne nuovamente orgogliosi”.
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Politica: Roseto Protagonista cresce
Roseto Protagonista cresce: Feli-
cioni (ex Pd) e Marini (ex lista Di 
Girolamo Sindaco) si uniscono ad 
Angelini.
Da un unico consigliere a tre espo-
nenti dello stesso movimento civi-
co. Roseto Protagonista allarga la 
presenza in Consiglio Comunale 
dopo la diaspora di due consiglie-
ri, uno del Partito Democratico, 
Massimo Felicioni, l’altro della 
lista che aveva sostenuto il sinda-
co Sabatino Di Girolamo, Saverio 
Marini.

Una scelta, quella fatta da Felicioni 
e da Marini, che in qualche modo 
indebolisce il potere decisionale 
assoluto del Pd, costretto ora ad 
un confronto più netto con le altre 
espressioni della maggioranza, a 
cominciare proprio da Roseto Pro-
tagonista. Cosa cambia ora nello 
scenario politico rosetano, soprat-
tutto in vista dell’autunno, quando 
il primo cittadino sarà chiamato ad 
un rimpasto dell’esecutivo?

E’ innegabile che qualcosa cam-
bierà. Ma deve essere chiaro un 
concetto: Roseto Protagonista non 
ne fa una questione di poltrone, 
nel modo più assoluto, anche se è 
logico pensare che avrà un asses-
sorato nella nuova Giunta Di Giro-
lamo, incarico che dovrebbe essere 
affidato proprio a Marco Angelini, 
detto “cigno”.

Il movimento civico vuole con-

frontarsi, vuole essere proposito, 
vuole dare risposte a quanti hanno 
eletto in Consiglio Comunale lo 
stesso Angelini, Felicioni e Marini, 
anche se questi ultimi due in liste 
differenti. In una nota hanno spie-
gato la loro posizione.

“Il consigliere comunale deve ope-
rare per il bene della propria comu-
nità e non per il bene della propria 
appartenenza politica”, dicono, 
“questo è il principio a cui ogni 
eletto è ricondotto. Si può rimanere 
un intero mandato sotto il simbolo 
con cui ci si è proposti e non avere 
alcuna efficacia, dare l’impressione 
di occuparsi dei propri doveri senza 
ottenere mai un solo vero risultato. 
Il programma politico che abbiamo 
contribuito a scrivere e con cui ci 
siamo proposti non è di proprietà di 
alcun simbolo, è dei cittadini”.

Un monito nei confronti del Partito 
Democratico, considerato a tratti 
troppo narcisista e autoreferenzia-
le nelle scelte da prendere, senza il 
coinvolgimento delle altre espres-
sioni della maggioranza.

“Riteniamo che il futuro di que-

sta amministrazione”, prosegue la 
nota, “andrà tracciato in relazione 
agli obiettivi che ci hanno sempre 
animato: concorrere a ridare luce e 
speranza alla città, speranza verso 
una nuova politica. Vogliamo solle-
citare una nuova fase, per noi e per 
tutti coloro che si rispecchieranno 
nel nostro pensiero, pensiero volto 
ad intraprendere il più giusto cam-
mino nel bene della città tutta. Un 
percorso che ci vedrà ancora e sem-
pre più convintamente al fianco del 
sindaco Di Girolamo”.

I temi che vanno affrontati sono 
quelli dello sviluppo e la crescita 
del senso civico e del senso di ap-
partenenza, della costruzione di una 
città a misura di famiglia. Aprire le 
porte ad una città sostenibile, dare 
risposte alle frazioni con collega-
menti ed insediamenti smart, faci-
li, andare incontro alle necessità di 
tutte le famiglie. E ancora, la scuo-
la, lo sport e l’associazionismo.
“Voteremo con il massimo senso 
di responsabilità, impegno e nel ri-
spetto del mandato ricevuto dal no-
stro elettorato”, aggiungono, “Vote-
remo di volta in volta sempre e solo 
per il bene del nostro paese”.

Numero 29
12 agosto 2018
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Il Comitato Provinciale per l’Ordi-
ne e la Sicurezza Pubblica, presie-
duto dal Prefetto Graziella Patrizi, 
sono stati rafforzati i livelli di con-
trollo e di sicurezza sul territorio 
provinciale per il Ferragosto 2018.

Sono state esaminate le misure ri-
tenute necessarie per garantire sul 
territorio, oltre ai servizi di vigilan-
za e di controllo stradale, l’esple-
tamento di appositi servizi in via 
preventiva afferenti agli aspetti di 
ordine e di sicurezza pubblica cor-
relati al Ferragosto.

La sicurezza delle persone in viag-
gio sarà garantita attraverso:

un generale rafforzamento della vi-
gilanza stradale (avvalendosi di tut-
te le Forze di Polizia, incluse la Po-
lizia Provinciale e le Polizie locali 
nonché il personale ANAS abilitato 
a tali compiti), al fine di prevenire 
e reprimere le principali violazioni 
al codice della strada quali l’eleva-
ta velocità, guida pericolosa, uso di 
alcool e sostanze psicotrope, ecc.;

la pronta attivazione di dispositivi 
di soccorso dei Vigili del Fuoco e 
del 118, nonché di assistenza agli 
automobilisti, in caso di incidenti 
e/o situazioni emergenziali anche 
in autostrada, anche a cura del vo-
lontariato di protezione civile;

la rimozione dei cantieri lungo i 
tratti autostradali e stradali nei pe-

riodi a maggior flusso di traffico;

la pronta rilevazione degli inciden-
ti, anche avvalendosi delle Polizie 
locali, per evitare la formazione di 
code e/o il blocco della circolazio-
ne.

Per quanto attiene, invece, ai cor-
relati aspetti di ordine e di sicurez-
za pubblica, con apposita circolare 
prefettizia, è stato chiesto ai Sin-
daci, ribadendo la rilevanza della 
prossima festività del Ferragosto, 
di adottare le competenti misure di 
prevenzione in materia di sicurezza 
urbana (misure precauzionali in oc-
casione di manifestazioni ed eventi 
pubblici, controlli amministrativi 
della regolarità delle licenze, veri-
fica delle attività di pubblico spet-

tacolo, ecc.) e di favorire l’apporto 
operativo ed informativo delle Poli-
zie locali, allo scopo di accrescere 
l’efficacia delle attività di polizia 
poste in essere sul territorio.

A quanti intraprenderanno viaggi 
in auto nei prossimi giorni si racco-
manda di acquisire preliminarmen-
te informazioni sul traffico: sulla 
frequenza 103.3 FM di Isoradio o 
dai notiziari radiofonici di “Onda 
Verde”; sul sito internet www.cciss.
it o http://mobile.cciss.it per cellu-
lari e palmari o, ancora, sulla pagi-
na 640 di Televideo.

Per informazioni durante il tragitto, 
il numero telefonico gratuito 1518 è 
attivo 24 ore su 24.

Ferragosto: rafforzati i livelli di sicurezza
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Il sindaco: IL PUNTO SUI FUOCHI DI ARTIFICIO

Considerazioni e comunicazioni sui fuochi di artificio di ferragosto.

Percorrendo quotidianamente a piedi ed in bicicletta la Città, mi sono accorto che è nato in questi ultimi giorni 
un dibattito circa il luogo di svolgimento degli spari.

Preciso che il Comune ha ricevuto due proposte in merito, una protocollata il 7 Agosto da parte della Pro Loco 
di Roseto ; la seconda protocollata solo il 9 Agosto, nella tardissima mattinata, da parte di un pirotecnico inca-
ricato da alcuni operatori balneari e commerciali della zona nord del lungomare.

Numero 29
12 agosto 2018
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La prima proposta della Pro loco prevede che l’accensione dei fuochi avvenga nei pressi del pontile a mare; la 
seconda proposta prevede che l’accensione avvenga in mare con zattere dinanzi la rotonda nord.

Premesso che la idoneità dei due siti è soggetta al controllo di una speciale commissione della Prefettura, oltre 
che ad altri provvedimenti del circondario marittimo di Giulianova, personalmente ritengo che vada fatta una 
scelta a favore della prima proposta pervenuta dalla Pro loco.

Ed infatti :

1) I preparativi per l’accensione dei fuochi sul pontile sono meno laboriosi e costosi rispetto ai preparativi per 
l’allestimento delle zattere in mare, sicchè le poche risorse economiche esistenti possono essere spese per uno 
sparo più lungo, più innovativo e più scenografico.

2 ) L’accensione dei fuochi sul pontile evita che un eventuale moto ondoso, anche di basso rilievo, faccia saltare 
lo svolgimento dei fuochi stessi, con rinvio ad altra data ; è noto infatti che il mare mosso rende le zattere insta-
bili e conseguentemente pericolosi per il pubblico gli spari ; sicchè le autorità marittime, comprensibilmente, 
impediscono lo svolgersi dell’evento.

3 ) Mi sembra peraltro bello lasciare nei rosetani e nei numerosi turisti un ricordo simbolico del vecchio pontile 
, e cioè delle immagini notturne, suggestive e piene di colori, di una struttura che da decenni rappresenta la 
Città, e che sarà presto sottratta all’accesso per lo svolgimento dei lavori di ristrutturazione , recupero e riqua-
lificazione .

4 ) A coloro che mi rappresentano che la zona pontile è ricompresa nel territorio della Parrocchia del Sacro 
Cuore , rispondo che Maria Santissima Assunta in Cielo è patrona / protettrice dell’intera Città di Roseto e non 
solo della zona Nord ; Ella non guarda certo ai limiti territoriali delle parrocchie cittadine, ma ha a cuore tutta 
Roseto e tutti i rosetani, così come tutti i credenti rosetani hanno Lei nel cuore ed in Lei confidano.

Faccio infine una considerazione di carattere politico: sento l’opportunità di applicare, anzi ripristinare, un 
principio di “sana alternanza”.

Le persone più anziane di Roseto mi hanno testimoniato in questi giorni che negli anni 60 / 70 era usuale la 
pratica di accendere i fuochi anche a Sud , in particolare nei pressi dello stabilimento “ La Vela “.

Ed allora perché non ripristinare una prassi di equità e giustizia; il ferragosto deve e può essere valorizzato ed 
arricchito dagli spari alternativamente nelle due zone geografiche della Città che è una ed unica, come Una ed 
Unica è Maria Santissima Assunta .

Credo che , come anche altri anni, Roseto offrirà ai turisti e ai residenti una stupenda notte di ferragosto, ed 
auguro un sereno periodo feriale a tutti !

Il Sindaco Sabatino Di Girolamo

Numero 29
12 agosto 2018
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PuBBliCA utilitA’

In questa pagina leg-
gete il calendario che 
riguarda la raccolta 
differenziata nella 
città di Roseto degli 
Abruzzi.
Ogni mese contras-
segnato dai vari sim-
boli, giorno per gior-
no, quello che si deve 
conferire nei vari bi-
doncini, predisposti 
per la raccolta dei 
rifiuti differenziata, 
all’esterno delle pro-
prie abitazioni.

ORGANICO

INDIFFERENZIATO

CARTA 

PLASTICA

VETRO

CALENDARIO RACCOLTA DIFFERENZIATA

Numero 29
12 agosto 2018
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SICUREZZA STRADALE: 
CASA CIVICA ROSETO INCALZA IL COMUNE

Ancora senza risposta le situazioni 
di pericolo segnalate per i semafori 
sulla nazionale nella zona nord e a 
Cologna spiaggia all’incrocio con 
la provinciale per Cologna Paese.

“I residenti di via Tosti e via Pucci-
ni segnalano da tempo la pericolo-
sità dell’incrocio sulla nazionale e 
chiedono la riaccensione del sema-
foro all’incrocio visto che in quel 
tratto l’attraversamento per pedoni 
e ciclisti è diventato davvero peri-
coloso. 

Questi cittadini si battono da mesi 
e non hanno ricevuto ancora nes-
suna risposta dal Comune per que-
sta semplicissima richiesta di buon 
senso, cioè riaccendere un sema-
foro ed evitare tragedie, ci faccia-
mo portavoce della loro istanza e 
speriamo che il sindaco possa dare 
ascolto alle loro richieste e inter-
venire al più presto, prima che si 
verifichino incidenti. L’ascolto dei 

AttuAlitA’

cittadini dovrebbe essere la priorità 
per qualsiasi amministrazione co-
munale”. 

E’ quanto chiedono al Comune i 
consiglieri comunali di Casa Civi-
ca, Mario Nugnes e Angelo Mar-
cone a seguito delle sollecitazioni 
di un gruppo di cittadini e famiglie 
residenti nella zona nord di Roseto. 

“Questi cittadini hanno segnalato 
più volte il problema al Comune, 
sin dal mese di giugno, hanno in-
contrato l’assessore Petrini e il vi-
cesindaco Tacchetti che hanno solo 
promesso azioni future mai arriva-
te, infine hanno raccolto oltre 60 
firme e le hanno protocollate circa 
un mese fa in Comune per poter in-
contrare il sindaco ma non hanno 
ricevuto risposta. Sono preoccupati 
non solo per l’attraversamento ma 
anche per le condizioni del sotto-
passaggio nel quale non c’è nessun 
marciapiede, né striscia per delimi-

tare il passaggio pedonale. 

Quasi quotidianamente riceviamo 
segnalazioni come questa, soprat-
tutto per i semafori spenti, come 
nel caso del semaforo di Cologna 
spiaggia all’incrocio con la provin-
ciale verso Cologna, snodo impor-
tante e sempre molto trafficato. 

Ma tante segnalazioni ci vengono 
fatte anche sulla segnaletica oriz-
zontale, spesso scolorita e quasi 
invisibile, e anche sugli specchi 
piazzati agli incroci senza alcun 
criterio. 

Chiediamo al sindaco e alla sua 
giunta di ricordare e fare proprio 
il significato della parola ‘ascolto’, 
soprattutto quando i cittadini chie-
dono di essere ascoltati su un tema 
serio come quello della sicurezza 
stradale, ancora più sentito in una 
città come la nostra, tagliata in due 
dalla statale”. 

Numero 29
12 agosto 2018
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Quelli qui riprodotti in foto sono alcuni del libri, da noi realizzati in questi anni, e che sono 
ancora disponibili. Per informazioni telefonare allo  085 21 93 834

10,00 euro 10,00 euro 10,00 euro

10,00 euro 10,00 euro 30,00 euro

in esaurimento

in esaurimento

in esaurimento
in esaurimento

Per informazioni telefonare allo  085 21 93 834

Promo Numero 29
12 agosto 2018
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Turista muore in spiaggia per un malore

AttuAlitA’

 Un malore fatale, con grande probabilità un infarto, ha causato la morte di un turista romano di 77 anni che si 
trovava in spiaggia. La tragedia si è verificata nella mattinata del 5 agosto. 
Michele Letizia si trovava in compagnia di alcuni familiari quando all’improvviso si è accasciato su se stesso. 
Immediati i soccorsi.  Purtroppo per l’uomo non c’era già più nulla da fare.

Docente muore a 35 anni per una malattia
Una tragedia ha sconvolto la città di 
Roseto e il mondo della scuola.

A solo 35 anni è morto Antonio 
Evangelista, docente di Educazione 
Fisica e Sostegno, stroncato da una 
malattia rara.

Il giovane docente aveva raggiun-
to l’immissione in ruolo lo scorso 
anno nel vastese dopo una lunga 
gavetta tra supplenze e abilitazioni.
Antonio Evangelista è stato anche 
un buon cestista e allenatore del 
settore giovanile rosetano.

La camera ardente è stata allestita 
nella Casa Funeraria di Voltarrosto, 
il giorno 8 agosto, è stata trasferita 
nella chiesa Santa Teresa di Calcut-
ta, dove alle 16 sono stati celebrati 
i funerali.

Evangelista lascia la moglie Fran-
cesca, anche lei docente, e le picco-
le Chiara e Claudia.

Numero 29
12 agosto 2018
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A PROPOSITO POLEMICHE PISTA CICLABILE

Leggiamo su recenti comunicati 
stampa segnalazioni relative a cri-
ticità nella realizzazione della pista 
ciclabile di Roseto, provenienti sia 
da comuni cittadini che da autore-
voli esponenti politici dell’opposi-
zione.  Segnalare le carenze riscon-
trate rientra nel loro  sacrosanto 
diritto  di critica.
Ci sono, è vero, aspetti discutibili 
in quest’opera, e sono effettiva-
mente numerosi. Molte criticità è 
stato possibile correggerle  in corso 
d’opera, ma  alcune delle oggetti-
ve imperfezioni riscontrate, non è 
stato possibile emendarle perché 
non erano compatibili con il piano 
finanziario, oppure perché avreb-
bero comportato la riprogettazione 
di interi tratti e, di conseguenza, un 
insostenibile ritardo nella realizza-
zione e nella consegna dell’opera 
ultimata.
Va comunque detto che, per ogni 
opera pubblica c’è una responsabi-
lità di progettazione, che è in capo 
ai progettisti dell’opera; c’è una re-
sponsabilità di corretta esecuzione, 
che è in capo all’impresa appalta-
trice dei lavori; c’è una responsa-
bilità di controllo, che è in capo al 
direttore dei lavori; c’è infine una 
responsabilità del RUP (Respon-

AttuAlitA’

sabile Unico del Procedimento), le 
cui competenze sono definite nel 
Codice Degli Appalti. 
Noi siamo certi che, in fase di col-
laudo e di riconsegna dell’opera 
ultimata, ognuno di questi aspetti 
verrà opportunamente valutato.
Detto ciò, è difficile condivide-
re l’accanimento di alcuni, i quali 
continuano ad attribuire all’asses-
sore ai lavori pubblici responsabi-
lità che non gli competono, arri-
vando a chiedere il ritiro della sua 
delega. 
Dispiace constatare che fra tutte le 
osservazioni, quelle maggiormente 
fuori luogo provengano da persone 
che hanno avuto ed hanno ancora 
responsabilità politiche ed ammi-
nistrative, anche nel settore delle 
opere pubbliche,  e quindi dovreb-
bero avere una conoscenza appro-
fondita delle procedure esecutive. 
Per questa ragione, uscite del gene-
re, da parte loro, sono ancora meno  
giustificabili.
Ricordiamo solo, a beneficio di tut-
ti, che  tra le responsabilità di un 
assessore ai Lavori Pubblici non 
rientrano né la progettazione, né 
l’esecuzione, né la direzione dei 
lavori.
Anche il ritardo nella riconsegna 

dell’opera ed il protrarsi dei lavo-
ri in piena stagione balneare, che 
vengono comunemente ed impro-
priamente imputati  all’assessore 
e vicesindaco Tacchetti, sono con-
seguenza di imprevedibili ostacoli 
procedurali e non hanno nulla a che 
fare con sue personali responsabi-
lità. Bisogna anzi riconoscere, per 
onestà intellettuale, che senza il suo 
costante impegno, gli imprevisti  
che hanno costellato la realizzazio-
ne della pista ciclabile,  avrebbero 
ritardato ancora di più, forse in ma-
niera irreparabile,  la conclusione 
dei lavori, causando addirittura, 
come estrema conseguenza, la re-
voca del finanziamento dell’opera. 
Vogliamo in conclusione osservare 
che, pure con tutte le criticità regi-
strate, la ciclabile di competenza 
del nostro territorio è oggi aperta 
da Vomano a Tordino.
E vogliamo anche osservare che 
non bisogna andare troppo lontano 
per comprendere quali danni può 
portare all’esecuzione di un’opera 
pubblica, l’insorgenza di ostacoli 
imprevisti. Vedi realizzazione del 
ponte ciclabile sul fiume Vomano, 
che è di competenza di altra Ammi-
nistrazione,  che è impantanata  in 
una serie di  intoppi procedurali ed 
i cui tempi di consegna sono a que-
sto punto  imprevedibili. E nessuno 
di noi, per questi ritardi, si sogne-
rebbe di chiedere le dimissioni di 
chicchessia.

GRUPPO CONSILIARE 
PD ROSETO

Numero 29
12 agosto 2018
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Raffica di controlli nel campo degli 
affitti in nero sulla costa teramana.

La Compagnia della Guardia di 
Finanza di Giulianova ha svolto 
interventi a tappeto nell’area co-
stiero balneare al fine di contrastare 
il fenomeno dell’evasione fiscale, 
correlata agli affitti in nero, che 
aumentano esponenzialmente nel 
periodo estivo nei principali centri 
balneari della costa teramana.

In particolare, sotto la lente d’in-
grandimento delle Fiamme Gialle 
giuliesi, al comando del Capitano 
Sara Venturoni, sono finiti i pro-
prietari di seconde e terze case che 
le hanno concesso in affitto ai tu-
risti, percependo i relativi introiti, 
senza dichiararli, in violazione del-
la normativa tributaria e in danno 
agli operatori turistici rispettosi 
delle regole e del fisco.

I controlli fiscali hanno permesso 
di scoprire numerosi appartamenti, 
affittati in ‘nero’ senza attività di 
intermediazione immobiliare, per 
un totale di oltre 110 mila euro di 
redditi sottratti a tassazione.

Il servizio trae origine dalla costan-
te attività di controllo del territorio 
finalizzata al contrasto dell’evasio-
ne fiscale e sviluppata attraverso 
l’analisi del patrimonio informati-
vo contenuto nelle molteplici ban-
che dati in uso al Corpo, alle in-
dagini effettuate giornalmente sul 

AttuAlitA’

territorio per la ricerca di locatari in 
assenza di contratto registrato, non-
ché alla preziosa collaborazione di 
onesti cittadini che hanno contribu-
ito alla scoperta degli illeciti tribu-
tari.

Grazie ai controlli capillari sul ter-
ritorio e presso le abitazioni dove 
si trovano gli inquilini, sono finiti 
nel mirino della Guardia di Finan-
za diversi privati cittadini locatori 
– evasori totali: l’accordo con l’af-
fittuario non veniva registrato ed 
il compenso era completamente in 
nero.

In un caso, invece, il proprietario 
dell’immobile, d’intesa con l’inqui-
lino, faceva figurare sul contratto 
un importo più basso, ovviamente 
per versare meno tasse all’Erario, 
mentre la rimanente parte del pat-

tuito veniva consegnata a mano, in 
contanti.

Le indagini ed i controlli fiscali 
fatti a partire dal mese di giugno 
hanno fatto emergere quindi una 
rilevante evasione fiscale realizzata 
attraverso affitti non regolari, evi-
denziando casi eclatanti come quel-
lo di un soggetto italiano residen-
te all’estero che ha locato in nero 
4 immobili dal 2013 ad oggi a più 
persone omettendo di dichiarare al 
fisco oltre 75mila euro di reddito.

Complessivamente, sono stati ri-
scostruiti e fatti emergere, come 
detto, 110.000 euro di redditi de-
rivanti da canoni di locazione, non 
dichiarati ed evasi al Fisco, nonché 
il mancato versamento dell’impo-
sta di registro.

Il contrasto al sommerso e all’eva-
sione fiscale costituisce una linea 
d’azione fondamentale nell’ambito 
delle funzioni di polizia economi-
co-finanziaria del Corpo, non solo 
per i profili strettamente connessi 
al recupero dei tributi sottratti al 
bilancio dello Stato e degli enti lo-
cali, ma anche perché consente di 
arginare la diffusione dell’abusivi-
smo nel sistema economico, a tute-
la di coloro che operano nella piena 
e completa osservanza della legge 
e le cui prospettive di sviluppo sul 
mercato sono seriamente compro-
messe da chi svolge “attività in 
nero”.

Affitti in nero sulla costa teramana

Numero 29
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AttuAlitA’
Cologna Spiaggia, tre soluzioni 

per pista ciclabile di 2 chilometri 
Due chilometri di pista, tre soluzio-
ni differenti, generano un’infinità 
di polemiche. 

Il percorso ciclabile di Cologna 
Spiaggia continua a sollevare per-
plessità per le modalità di interven-
to adottate per realizzarlo.

Biscottoni di cemento per separare 
il passo carrabile da quello ciclabile 
nel tratto centrale, birilli in gomma 
nel tratto tra via della stazione e la 
rotonda sud, solo segnaletica a terra 
per quanto riguarda il tratto tra via 
del Mare, via del Sottopassaggio e 
via degli Acquaviva.

A protestare sono i residenti, i turi-
sti e i proprietari di strutture ricetti-
ve che in piena stagione estiva han-
no dovuto convivere con una serie 
di disagi durante l’esecuzione delle 
opere. Nessuno è contrario alla pi-
sta ciclabile.

Il problema è che su un tratto dav-
vero breve di percorso, sono state 
adottate tre scelte completamente 
differenti l’una dall’altra. 

E nel mirino delle forze di opposi-
zione sono finiti il sindaco Sabatino 
Di Girolamo e il suo vice Simone 
Tacchetti. 

Critiche che arrivano soprattutto 

dal responsabile di Casa civica di 
Roseto Flaviano De Vincentiis.

Gli operatori vogliono ora un in-
contro con gli amministratori ro-
setani affinché ci sia una soluzione 
omogenea per la pista ciclabile di 
Cologna. 

In quell’occasione verrà chiesta la 
rimozione dei “biscottoni” in ce-
mento. 

Secondo De Vincentiis nel tratto 
sud del lungomare sarebbero sta-
ti sistemati i birilli in gomma che 
delimitano la pista per “acconten-
tare” alcuni operatori balneari della 
zona.

Una pista che presenta alcune ano-
malie: ci sono ancora delle buche, 
alcune sono state ricoperte altre no 
per via della segnaletica a terra re-
alizzata prima del rattoppo, ci sono 
punti in cui la corsia sud è più stret-
ta rispetto a quella nord. 

In via degli Acquaviva, invece, è 
stata realizzata ad arte anche se la 
carreggiata per le auto si è notevol-
mente ristretta. A questo punto non 
è escluso pensare ad un senso unico 
su questa strada.

Da ultimare il tratto sud con innesto 
al percorso della Riserva Naturale 
del Borsacchio aperto già alle bici.

Numero 29
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Una ragazzina è caduta sulla pista 
ciclabile forse per colpa del disli-
vello che c’è nel punto in cui si in-
nesta con la carreggiata, nel tratto 
nord di via degli Acquaviva, a Co-
logna Spiaggia.

Inizialmente si era pensato ad un 
incidente stradale, ad un’auto con-
dotta da un giovane che avrebbe 
invaso il percorso ciclabile, delimi-
tato solo da segnaletica a terra, per 
evitare una vettura che proseguiva 
in senso opposto. 

Fortunatamente nulla di tutto que-
sto. 

AttuAlitA’

La ragazzina ha riportato solo qual-
che escoriazione guaribile in pochi 
giorni. 

Ma resta il fatto che questo tratto di 
pista rimane pericoloso. 

E’ delimitato solo dalla segnaletica 
a terra.

Forse sarebbe stato meglio siste-
mare i birilli catarifrangenti come 
quelli che delimitano la pista ci-
clabile sul tratto sud del lungomare 
colognese. 

Il problema però è anche legato al 
fatto che con la realizzazione del 
percorso riservato alle bici, si è ri-
stretta anche la carreggiata e due 
auto che percorrono in senso con-
trario non ci passano, non c’è spa-
zio. 

Inevitabilmente chi procede in di-
rezione sud rischia di invadere la 
pista. 

L’unica soluzione è quella di istitu-
ire a questo punto il senso unico su 
questa strada.

“Che la pista ciclabile a Cologna 

Accade a Cologna Spiaggia, 
bimba cade su pista ciclabile

Numero 29
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Spiaggia presentasse più di un’a-
nomalia”, ha commentato il ca-
pogruppo in Consiglio Comunale 
a Roseto di Futuro In Alessandro 
Recchiuti, “lo avevamo detto già 
qualche settimana fa, durante l’ese-
cuzione dei lavori. 

Abbiamo avuto subito la percezio-
ne che il fatto di dover procedere 
con le opere con una certa fretta, 
rappresentasse un errore. 

La pista è disomogenea, presenta 
tre soluzioni completamente di-
verse l’una dall’altra, è pericolosa 
perché in alcuni punti si restringe e 

AttuAlitA’

due bici non sono in grado di tran-
sitare contemporaneamente. 

In via degli Acquaviva, poi, la car-
reggiata è appena sufficiente per il 
passaggio di un’auto. 

Qualcuno deve assumersi la re-
sponsabilità e riflettere con molta 
attenzione sugli errori che presenta 
la pista”.

Le polemiche riguardano anche il 
tratto sud del lungomare di Rose-
to dove sul marciapiede, andando 
oltre il Palazzo del Mare, è stata 
sistemata la segnaletica a terra per 

delimitare la pista ciclabile da quel-
la pedonale. 

Il paradosso è che il tratto riservato 
ai pedoni consente solo la passeg-
giata in fila indiana.

“Sono state fatte delle scelte senza 
senso, molto approssimative”, ha 
aggiunto Recchiuti, “Sono i fatti a 
parlare, nessuna critica gratuita. 

Basta chiedere anche agli stessi cit-
tadini se sono soddisfatti di questo 
capolavoro”.

Numero 29
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“United Colors of Baskteball 2018 – U16”

La seconda tappa alla Turchia
Si è conclusa anche la seconda tap-
pa dello “United Colors of Basket-
ball 2018 – U16 “, con la kermesse 
che va meritatamente alla Turchia 
di coach Guney, piazzandosi da-
vanti a Spagna, Italia e Montene-
gro. 
Tre partite vinte su altrettante gare 
per la squadra turca, spinta dal duo 
Mutaf-Senguin, gli spagnoli invece 
traditi dal brutto primo match pro-
prio contro i biancorossi, mentre il 
Montenegro ancora un gradino sot-
to tutte, anche se ricordiamo erano 
tutte amichevoli. 

Dulcis in fundo l’Italia: alti e bassi 
per la squadra di coach Bocchino ( 
assistito dall’abruzzese Di Paolo ), 
ma ovviamente il bello arriva ora, 
dal 10 al 18 agosto Europei di ca-
tegoria a Novi Sad in Serbia, e lì si 
che si farà sul serio.
 
ITALIA – TURCHIA  68-73     
(14-26, 21-15, 14-8, 19-24 )
 
ITALIA:  
Cappelletti  3 , Saladini  4 ,  Bo-
gliardi  10 ,  Castellino   , Spagnolo  
14 , Procida  3 , Arnaldo    , Abati  6 
,  Barbieri    , Guerrieri  21 , Tintori  
7  , Manenti      All. Bocchino
 
TURCHIA:  
Tekbos  n.e. , Tarla, Sarica  5, 
Atsur  2 , Ekinci  5 , Mutaf   12 , 
Senguin  16 , Haibli   17, Ulker  2 , 
Bayraktar   1 , Gorener   11 , Tuna   

2      All. Guney
 
Tiri da 2: Italia         23/50             ;   
Turchia             18/35        
Tiri da 3: Italia          5/19           ;      
Turchia              4/16            
Tiri Liberi: Italia        7/8        ;        
Turchia                25/34           
 
 Rimbalzi: Italia  32  ( 9  offensivi) ;  
Turchia  36   ( 7   offensivi)
Assist:  Italia  9  ; Turchia   10
 
MONTENEGRO- SPAGNA 70-84  
 
MONTENEGRO:  
Bulatovic   4  , Karadic 11  , Jovo-
vic   8 , Bulajic  3  , Vucevic  2  , Va-
rajic  1  , Zugic  7  , Grbovic    4  , 
Visnic  ,  Pavlovic   3 , Andusic  
23  , Bulajic   4                      All. 
Savovic
 
SPAGNA:  Ferrando  8  , Rodri-
guez  16 , Sanchez     , Mulio   5 , 
Tendero  11 , Godspower  8  , Ade-

rete   5  , Ramos    , Garuba  21  , 
Clement   10 , Lopez      , Dome-
nech                       All. Zamora
 
GIORNATE PRECEDENTI :
 
TURCHIA-
MONTENEGRO      87-58          
             
SPAGNA–
TURCHIA               55-65

ITALIA – 
SPAGNA                  62-87     
                  
ITALIA – 
MONTENEGRO        83 - 80
 
 
CLASSIFICA 
FINALE:

Turchia                         6
Spagna                          4
Italia                              2
 Montenegro                  0
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“Si riparte con entusiasmo” queste le
parole del presidente Antonio Norante

“Si riparte con entusiasmo per cer-
care di fare meglio. 

Colgo l’occasione per ringraziare 
chi ha creduto in noi e chi ci darà 
una mano in futuro.  

Abbiamo scelto lo slogan giusto 
per sottolineare che la nostra squa-
dra si avvia ad iniziare una nuova 
avventura nel campionato naziona-
le di A/2 con tanta voglia e deter-
minazione per continuare a portare 
sempre più in alto il vessillo e l’im-
magine della città ai massimi livel-
lo del basket nazionale. 

Vogliamo ripartire puntando sul 
fattore campo, quello di Roseto, 
per tornare ad essere, sul parquet e 
sugli spalti, una cosa sola, per cre-
are un’atmosfera unica e, per fare 
questo, c’è bisogno di tutti ! 

Sarà un’occasione per rimarcare il 

senso di appartenenza e per sottoli-
neare l’identità degli Sharks.

Dopo una stagione in cui abbiamo 
raggiunto la salvezza nei play-out, 
in mezzo a tante polemiche ma con 
la determinazione di farcela, abbia-
mo superato anche la delicata fase 
rappresentata dalla ricapitalizza-
zione della società grazie a Daniele 
Cimorosi ed Ettore Cianchetti che, 
rinunciando ad offerte da parte di 
altri club, hanno messo mano al 
portafoglio per consentire, ancora 
una volta, di esserci e di competere 
alla pari con squadre più blasona-
te che rappresentano grandi città e 
contesti territoriali ed economici di 
ben altra portata.

Siamo andati avanti tenendo conto 
anche  dell’incitamento che, quoti-
dianamente, ci hanno fatto gli spor-
tivi rosetani fino alla definizione 
dell’iscrizione al campionato gra-

zie anche alla fideiussione garantita 
sempre dalla proprietà e che ci ha 
permesso di completare la docu-
mentazione necessaria richiesta da-
gli organi federali.

Quindi c’è stata la sottoscrizione  
dell’importante accordo di colla-
borazione  con la Stella Azzurra 
Roma, grazie al quale abbiamo 
predisposto un programma bien-
nale che ci consente, finalmente, di 
guardare con maggiore ottimismo 
al futuro degli Sharks. 

Un programma utile per svilup-
parci sul territorio continuando a 
rappresentare la più importante re-
altà sportiva abruzzese e che, oltre 
alla prosecuzione nel campionato 
di A/2 e alla creazione di una nuo-
va realtà organizzativa del Roseto 
Sharks, prevede anche la riorganiz-
zazione di un settore giovanile at-
traverso il Roseto Sharks Academy 
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“Si riparte con entusiasmo” queste le
parole del presidente Antonio Norante

con un’impostazione moderna e 
in collegamento con le altre realtà 
giovanili rosetane che ci permetterà  
di poter attingere dai nostri giovani 
atleti in futuro.

Adesso, dopo aver risolto gli aspetti 
societari e completata una squadra 
giovane ma capace di esprimere 
tanto entusiasmo e voglia di fare, 
con l’avvio della campagna abbo-
namenti ci aspettiamo una risposta 
da parte del pubblico perché rite-
niamo che il lavoro che abbiamo 
svolto in tutti questi mesi meriti la 
fiducia dei tifosi e degli sportivi ro-
setani”.

Sono le parole del Presidente An-
tonio Norante per l’avvio della 

campagna abbonamenti del Rose-
to Sharks, per la stagione sportiva 
2018/2019 che quest’anno propone 
delle novità e parte il 2 Agosto con 
la Fase 1, che durerà fino al 2 Set-
tembre con delle agevolazioni per 
vecchi e nuovi abbonati. 

Dal 2 Settembre verrà avviata inve-
ce la Fase 2 che continuerà fino al 
primo turno interno di campionato 
prevista il 14 Ottobre contro Ca-
gliari.

Gli abbonamenti sottoscritti nella 
Fase 1 godranno di uno sconto del 
10% grazie all’ingresso gratuito per 
gli abbonati nella giornata biancaz-
zurra, oltre alla prelazione ai vecchi 
abbonati per la conferma del posto 

occupato la scorsa stagione sporti-
va.

Tutti gli abbonati potranno bene-
ficiare inoltre di ulteriori agevola-
zioni così come sono previsti nuovi 
abbonamenti ridotti con risparmi 
consistenti per gli Under 14 e per 
i ragazzi da 14 a 19 anni, per gli 
studenti universitari, gli Over 65, i 
militari in servizio, i tesserati delle 
squadre di basket abruzzesi e del-
le società cestistiche di Roseto. Per 
questo motivo nella stagione sporti-
va non sono previsti biglietti ridotti. 
Gli abbonamenti sottoscritti dopo il 
2 Settembre manterranno comun-
que gli stessi prezzi dello scorso 
anno.
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CALCIO PROMOZIONE A

ALLA ROSETANA ARRIVA DANIELE VALENTINI

Mentre dal Pineto si aggrega il fuo-
riquota Pomante, la Rosetana uffi-
cializza l’arrivo del jolly difensivo 
Daniele Valentini dal Grottammare 

Calcio, squadra di Eccellenza mar-
chigiana.

L’ultimo colpo di mercato a di-
sposizione di mister Macera ha un 
curriculum di prestigio, con molte 
esperienze tra Serie D ed Eccellen-
za sia in Abruzzo che nelle Marche.

Il nativo di Giulianova tra l’altro è 
di ritorno nella città di Roseto, dato 
che ha trascorso tre anni tra le fila 
biancazzurre nel campionato di Ec-
cellenza.

Valentini, come detto già in prece-
denza, è un vero e proprio “Jolly” 
dato che può ricoprire più posizioni 
in campo grazie a tecnica ed espe-
rienza.

Oltre al tesseramento di Valentini 
c’è da registrare in casa Rosetana 
l’arrivo del giovane Pomante, clas-
se 2000, aggregatosi, come da pro-
gramma, al gruppo dopo aver svol-
to parte della preparazione a Pineto.

Inoltre, presto comincerà la prima 
serie di amichevoli per i ragazzi di 
Macera che affronteranno il Borgo 
Santa Maria al Druda di Pineto nel-
la giornata di mercoledì. Successi-
vamente ci sarà una breve pausa per 
Ferragosto con gli allenamenti che 
riprenderanno il 18 per prepararsi 
alla prima uscita ufficiale.

L’esordio dei biancazzurri ci sarà il 
26 Agosto contro Il Morro d’Oro in 
Coppa Italia.
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